

Nueva página web en Almería

Universidad de Almería

La UAL celebra el día de Internet presentando a la sociedad su nueva página web.

La **Universidad de Almería** presenta hoy, su nueva página web. Con este acto la UAL quiere sumarse a la celebración nacional del 'Día de Internet', una propuesta de la Asociación de Usuarios de Internet a la que se unen diferentes asociaciones y organizaciones que se agrupan en lo que se ha denominado Comité de Impulso.

La rueda de prensa tendrá lugar a las 12.00 horas, en la Sala de Juntas del edificio universitario de la calle Gerona. Participará en la misma el Director del Servicio de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones de la UAL, Antonio Fernández.



En el Plan Estratégico de la Universidad de Almería, el objetivo 1.5. pretende 'establecer un sistema eficiente de gestión de la información y la comunicación'. Y este objetivo se concreta aún más en el plan operativo del Servicio de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones, que pretende 'hacer de la web la principal fuente de información de la UAL'. La nueva página responde a esta pretensión y se ha elaborado en función de dos objetivos principales: Proporcionar una información estática que describa con exactitud la organización y servicios ofertados por la Universidad, a la vez que sirva para que los usuarios interactúen con la Institución (Campus Virtual).